

「千曲市中心市街地活性化基本計画（素案）」に対する意見募集結果

○提案者数 1名

○提案件数 1件

— 貴重なご意見ありがとうございました。 —

○提出された意見の内容及びそれに対する市の考え方は、次のとおりです。

NO	意見の内容	意見に対する市の考え方
1	<p>「戸倉・上山田まちなか地区」のキャッチフレーズ ↓ 「温泉とツーリズムのほっとたうん」</p> <p>スポーツ ワイン 温泉 サイクリング アート など } 「ツーリズム」</p> <p>周辺観光地と併せた「温泉・宿泊」施設が充実しています。宿泊客が増える事の観光産業の取り組みも加える基本方針が必要と感じます。</p> <p>県のワインバレー構想が着々と進んでいます。「ろくもん3号」がワイン列車として4月から運行とのニュースが飛び込んできました。年間約80本、夕方、戸倉駅で降りるお客さんをいかに温泉・飲食・宿泊のおもてなしをするか関係者の努力が発揮される年の始めと感じています。</p> <p>ワインツーリズムの宿泊拠点として戸倉上山田温泉は最適地だと思います。</p>	<p>「戸倉・上山田まちなか地区」のキャッチフレーズにつきましては、この地区にスポーツ施設が多くあること、また温泉地であるため宿泊施設が多いことからスポーツツーリズムやスポーツ合宿地としてさらなる展開を望む意見が専門部会等で多く出たため「スポーツ」と「温泉」を地域の特性として前面に掲げていきます。</p> <p>また、ご意見で頂きました「ツーリズム」という考え方は非常に有効的であると捉えており、本計画における「温泉」とのコラボレーションにおいて地域資源の活用を図ってまいります。</p>